



COMUNICADO

Estimada Comunidad Educativa de la Inmaculada Concepción de Puerto Montt:

Les comunico que la situación referida a la falta de energía en algunos sectores del establecimiento ha sido solucionado durante el transcurso de la tarde.

Por lo antes dicho y a partir de mañana martes 06 de agosto nuestro colegio regresa a la normalidad en los horarios establecidos.

Les pido disculpas por las situaciones de fuerza mayor tenidas durante los últimos días que pueden haber provocado un gran número de incomodidades a sus hijos, padres y familiares.

Los insto a seguir atentos a los canales de comunicación oficiales del establecimiento.

Me despido de ustedes y familias en la Beata Madre Paulina.

Jorge Gutiérrez Sepúlveda
Director
Colegio Inmaculada Concepción
Puerto Montt

Puerto Montt, 05 de agosto 2024